HA PASADO A LA CASA DEL PADRE

El sábado 14 de junio, a las 8 horas, falleció la bisabuela materna de Mª Pilar Ezquerra Barrio, de 2º A de Infantil. Se llamaba **MIGUELA ALCUBIERRE RIERA**, a los 104 años de edad.

Agradecemos las oraciones por su descanso. También son sus bisnietos los hermanos Andrea y Miguel Bazago Barrio, de 5º B y 2º A de Primaria. Un abrazo.

Hortensia Barrio

La eucaristía en su memoria la celebraremos el jueves 2 de octubre, a las 8:30 de la mañana.

NOTICIAS EN parque15.com

FESTIVAL FIN DE CURSO 1 2014

En la tarde de este viernes, 13 de junio, la comunidad educativa del colegio se ha puesto de largo para asistir como espectadores o como actores en una nueva edición del Festival Fin de Curso.

A lo largo de una hora y media, alumnos de todos los niveles han bailado a son de algunos "musicales de cuento". La música de Peter Pan, Mary Poppins, El libro de la Selva, Gru, Shrek... ha servido para que los chavales se lucieran ante sus compañeros y sus familias.

Entre algunas de estas actuaciones se ha hecho entrega de diplomas a los alumnos que terminaban ciclo y placas de agradecimiento a los responsables de algunas de las actividades que realizan en el colegio.



LA LUZ DE SAN IUAN

Veintitrés senderistas dábamos comienzo -desde el Monasterio Nuevo de San Juan de la Peña- a la larga salida 302 del Aula de la Naturaleza. Más de 20 kilómetros nos esperaban para llegar a nuestro destino en las proximidades de Triste.

La mañana, fresca y ventosa de este 7 de junio, nos engaño al comenzar la caminata ya que, conforme pasaban las horas, el fortísimo calor iba a poner a prueba nuestra resistencia.

Tras las vistas a Botaya y a Ena (y a los molinos de su entorno) nos detuvimos a comer a orillas del barranco de Ena.

Puestos de nuevo en marcha, el implacable sol y la escasez de agua en nuestras cantimploras hizo que el último tramo de la ruta resultara francamente duro. Algunos apuraron el paso y les dio tiempo de darse unos chapuzones en el barranco de Triste.

Una parada en el establecimiento de nuestro amigo Santiago Castán, en Murillo, nos

Una parada en el establecimiento de nuestro amigo Santiago Castán, en Murillo, nos permitió recuperar los líquidos perdidos en la jornada y llegar a Huesca a la hora prevista.

humor

Están unas barras de pan en la mesa del comedor y se ponen a hablar:

- ¡Hola, te presento a la miga!

Iban dos borrachos andando por la vía del tren, y uno le dice al otro:

- ¡Ya estoy cansado de subir tanta escalera!
- Bueno, ¡no te preocupes!, que por el fondo se oye venir el ascensor.



N.º 2104

20 de junio de 2014

GRADUACIÓN EN SECUNDARIA - 2014



¡Os deseamos que seáis muy felices en vuestros proyectos!
¡Ojalá que lo que hemos intentado trasmitiros
-conocimientos, pero sobre todo valoreshagan que seáis unas bellas personas!
¡Os consideramos ramas de nuestro árbol VIATOR,
de nuestra Familia Viator,
lema que habéis vivido este último curso entre nosotros!

GRADUACIÓN Y DESPEDIDA DE LOS ALUMNOS DE 4º DE ESO

El viernes día 20 de junio, a las 20 horas, tendrá lugar el acto de Graduación-Despedida de los alumnos de 4º de Secundaria con la celebración de la eucaristía, el acto académico y la cena. ¡Estáis invitados!

PARA RECORDAR ----

HORARIO DE VENTA DE LIBROS

De 10 a 13 horas y de 16 a 18 horas.

- INFANTIL Y PRIMARIA: 2 y 3 de septiembre (mañana y tarde).
- SECUNDARIA: 4 de septiembre (mañana y tarde).

RESERVA DE LIBROS:

Si alguna familia no ha reservado los libros de Texto de cualquier curso, puede hacerlo la próxima semana, entregando la correspondiente reserva en la *Administración* del colegio o en Recepción.

ATENCIÓN AL PÚBLICO

- **DIRECCIÓN**: concertando la visita en Recepción.
- ADMINISTRACIÓN: de lunes a viernes, de 11 a 13 horas.
- SECRETARÍA: de lunes a viernes, de 11 a 13 horas.

RECEPCIÓN: de 9:30 a 13:30 horas.
 NOTA: El colegio permanecerá cerrado, para los trámites colegiales, durante el mes de agosto.

COMIENZO DEL NUEVO CURSO

- Infantil y Primaria comenzarán el nuevo curso el día 10 de septiembre, miércoles.
- Secundaria lo hará el lunes 15 de septiembre.

AVISO DE REUNIONES

- FAMILIAS NUEVAS: El miércoles 18, tuvieron reunión las familias nuevas que se incorporan el próximo curso al colegio.
- REUNIÓN DE 1º DE INFANTIL: el jueves 4 de septiembre a las 17'30 horas. Las reuniones de 2º y 3º de Infantil serán como las ordinarias del resto del colegio a comienzos de octubre.

CURSO MÁS DEPORTISTA

El pasado viernes, 6 de junio, empezamos un diferente día colegial, yendo por la mañana todos los alumnos de **Primaria** y profesores a las piscinas de San Jorge para participar por ciclos en campeonato "*Curso más deportista 2014*". Antes del almuerzo todos realizaron pruebas de *Atletismo* y posteriormente fueron de *Destreza y Habilidad*. Nerviosos y algo cansados esperaron el resultado para saber quiénes eran los cursos ganadores y llevarse la camiseta: 2°B, 4°A y 6°B. Enhorabuena a todos los participantes, ya que con su entusiasmo y alegría se consiguió pasar una jornada estupenda. ¡Hasta el curso que viene!

En **Secundaria**, con la celebración de las pruebas de natación y de atletismo, concluyó la XXXII edición del Torneo "Curso Más Deportista-San Viator'2014".

En categoría "ESO I" ha sido 2º A quien se ha impuesto haciendo valer la renta conseguida en los deportes de asociación. En Categoría "ESO II" la competición ha estado muy reñida y se ha impuesto 4º A.

Finalizadas las pruebas y el baño en la piscina de San Jorge, los cursos ganadores han recibido su merecida camiseta.

EN EL VIVERO



Los alumnos del Primer Ciclo de Primaria fuimos el lunes y jueves de esta última semana de curso al Vivero de la Diputación Provincial de Huesca.

Después de un buen paseo por la ciudad llegamos al vivero donde nos explicaron las diversas clases de animales de nuestra provincia. Vimos cómo se pueden clasificar, la manera de cuidarlos y los beneficios que nos proporcionan. Todo ello mezclado con juegos, maquetas, paisajes, adivinanzas. ¡Hasta pudimos tocar algunos animales vivos!

Después de almorzar, recibimos una bonita planta y aprendimos a plantarla. También nos dieron un póster con un perrito. Nos explicaron lo que hay que hacer y lo que no se debe hacer cuando se tiene una mascota.

AGRADECIMIENTO DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA

• A LOS FUNDADORES DEL AULA DE LA NATURALEZA

A D. Ramon Acín García y a D. Adolfo Castán Sarasa en agradecimiento por haber creado el "Aula de la Naturaleza" y haberla dinamizado durante 20 años.



• A LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DE LA AMYPA

A D^a Lucía Casas Viñuales, a D. Luis Salvador Lasfuentes y a D. Javier Rivas Anoro por su generosa gestión en la Junta de la AMYPA estos últimos años.

Sección Antiguos Alumnos

Sirva esta foto de agradecimiento y homenaje al equipo de Antíguos Alumnos que lleva unas cuantas temporadas jugando con este nombre, defendiendo los valores del colegio San Viator. Han jugado esta temporada en la Liga F.-7, 1ª categoría y la Liga Primavera. Cumplen en 2014 los 26 años y es un grupo que se ha mantenido unido por la amistad y el deporte.

